

OFFRE D'OPPORTUNITÉ PROFESSIONNELLE DIRECTEUR GÉNÉRAL : ANNONCE

Le Centre Technique de recherche agronomique du Vanuatu (CTRAV) à Santo est mandaté pour mener des activités de recherche et de développement scientifiques dans les domaines de l'agriculture, de l'élevage, de la forêt, de la pêche et de la biosécurité dans le but ultime d'utiliser les informations pour améliorer les connaissances, le développement et améliorer les moyens de subsistance des citoyens de Vanuatu. Le Centre était autrefois connu sous le nom d'IRHO depuis la période précédant l'indépendance en 1980. Le CTRAV a été créé par la loi sur le Centre Technique de recherche agronomique du Vanuatu depuis 2003 et est en cours de restructuration.

La loi du CTRAV prévoit un directeur général qui exerce un contrôle administratif sur la gestion quotidienne du Centre. La Loi prévoit également le Conseil d'administration dont le rôle est d'assurer le bon fonctionnement et l'efficacité du Centre et de déterminer la politique du Centre en toute matière.

Le conseil d'administration cherche à recruter, dans le cadre de sa structure révisée, une personne appropriée pour le poste de directeur général (PDG). Le directeur général sera responsable de la gestion administrative du Centre et travaillera en étroite collaboration avec ses responsables de section, le conseil d'administration et le conseil scientifique consultatif. Le poste de chef de la direction nécessite une personne expérimentée, mature, dévouée et engagée pour gérer les opérations administratives et financières du Centre.

Exigences minimales:

Les candidats intéressés doivent posséder les exigences suivantes lors de l'application:

- Une Licence ou un diplôme supérieur dans la gestion d'entreprise, administration et/ou des sciences agricoles.
- Une solide expérience en gestion dans le soutien au développement de la recherche agricole scientifique
- Avoir de solides connaissances en gestion financière et au moins 5 ans d'expérience en gestion d'entreprise ou en gestion des politiques publiques basées sur la demande de recherche agricole.
- Être motivé et capable de travailler sans supervision et sous pression.
- Capacité à diriger une équipe et à établir des réseaux avec les principales parties prenantes.
- Capacité à rédiger des rapports de recherche scientifique et de planification.
- Avoir une bonne maîtrise écrite et orale de l'anglais ou du français et du bichlamar (le bilinguisme en anglais et en français serait un avantage).
- Capacité à attirer des ressources financières supplémentaires pour le Centre auprès des partenaires de développement et à collaborer avec des instituts de recherche régionaux et internationaux.
- Pouvoir renforcer les liens entre la recherche et les bénéficiaires par le biais des services de vulgarisation du ministère de l'Agriculture

Le poste est d'une durée de 3 ans et peut être prolongé pour un mandat supplémentaire en fonction des performances du candidat et de la décision du conseil d'administration du CTRAV. Une période d'essai de 3 mois est obligatoire.

Rémunération : Une rémunération compétitive est disponible avec un salaire de base de 500.000 VT/mois pour le candidat retenu. Un dossier détaillé de la description du poste et d'autres informations peuvent être obtenus en écrivant au bureau du CTRAV, adresse e-mail: mauricette.maliu@gmail.com

Les candidats intéressés doivent envoyer leur candidature, CV et deux lettres de référence à : Centre Technique de recherche agronomique du Vanuatu, PO Box 231, Luganville, Santo ou par courrier électronique : mauricette.maliu@gmail.com avant 16h30 le vendredi 10 mars 2023. Pour ceux qui ont déjà postulé pour le poste n'auront pas besoin de postuler à nouveau.



**JOB OPPORTUNITY
CHIEF EXECUTIVE OFFICER: ADVERTISED**

The Vanuatu Agricultural Research and Technical Centre (VARTC) in Santo is mandated to conduct scientific research and development activities in the fields of Agriculture, Livestock, Forestry, Fisheries and Bio-security with the ultimate purpose of using the information to enhance knowledge, development and to improve the livelihood of the citizens of Vanuatu. The Centre was formerly known as the IRHO since pre-independence days in 1980. The VARTC has been established by the Vanuatu Agricultural Research and Technical Centre Act since 2003 and is in the process of restructuring.

The VARTC Act provides for a Chief Executive Officer who has administrative oversight over the Centre's day to day management. The Act also provides for the Board of Directors whose role is to ensure the proper and efficient performance of the Centre and determine the policy for the Centre on any matter.

The Board of Directors is seeking to recruit under its revised structure a suitable person for the position of Chief Executive Officer (CEO). The CEO will be responsible of the administrative management of the Centre and will work closely with its head of section managers, the Board of Directors and Scientific Advisory Council. The CEO position requires a senior, mature, dedicated and committed person to handle the administrative and financial operations of the Centre.

Minimum Requirements:

Interested applicants must possess following requirements when applying:

- A degree or higher in Agricultural Sciences and or related field-
- A Strong Management background in scientific agricultural research development support
- Have sound knowledge in financial management and at least 5 years' experience in business management or public policy management based of agricultural research demand.
- Be self-motivated and able to work without supervision and under pressure.
- Ability to lead a team and to establish networking with key stakeholders.
- Ability to write scientific research reports and planning.
- Have a good command of written and spoken English or French and Bislama (Bi-lingual in English and French would be an advantage).
- Ability to attract additional funding resources for the Centre from development partners and collaborate with regional and international research institute.
- Be able to strengthen linkage between research and beneficiaries through the Ministry of Agriculture Extension Services

The position is for a 3 years term and may be extended for an additional term depending on the performance of the candidate and the decision of the Board of VARTC. A 3-months probationary period is mandatory.

Remuneration package: A competitive remuneration package is available with a base salary of VT500,000/month for the successful candidate. A detailed package of the job description and other information can be obtained by writing to the VARTC Office, email address: mauricette.maliu@gmail.com

Interested applicants should send their application, CVs and two reference letters to: Vanuatu Agricultural Research and Technical Centre, PO Box 231, Luganville, Santo or email: mauricette.maliu@gmail.com by 4.30 pm on Friday 10th of March 2023. For those who have already applied for the position will not need to reapply.